



Constituido el nuevo claustro de la Universidad

El Paraninfo de las Escuelas Mayores acogió la semana pasada la constitución del nuevo Claustro de la Universidad de Salamanca, surgido de las elecciones celebradas el pasado mes de noviembre. Presidido por el rector e integrado por la secretaria general, el gerente y 300 claustrales en representación de los distintos sectores de la comunidad universitaria, el Claustro Universitario es el máximo órgano de representación de la comunidad universitaria. El nuevo Claustro de la Usal surgido de las elecciones celebradas el pasado 23 de noviembre quedó constituido hoy durante la sesión extraordinaria celebrada en el Paraninfo. / **J. M. GARCÍA**

